
KAJUJA  Köln:  Präsident  wird
Präsident

Sonst ist die KAJUJA Köln für die Nachwuchssuche im Kölschen
Karneval  bekannt,  aber  bei  der  Nachbesetzung  des
Präsidentenamtes  setzt  sie  auf  Bewährtes.  Denn  der  neue
Präsident der KAJUJA Köln ist eigentlich schon als Präsident
bekannt, genauer als „Der Sitzungspräsident“. Der Redner und
Kabarettist Volker Weininger übernimmt das Amt von Dr. Sven
Behnke.

Dr. Sven Behnke bleibt KAJUJA-Familich

Sven Behnke stand seit 2016 als Präsident auf der Bühne der
KAJUJA  Köln.  „Es  war  eine  bunte,  herausfordernde,
ereignisreiche Zeit, die mir sehr viel Spaß gemacht hat. In
den letzten zwei Jahren wurde es immer schwieriger meinen
beruflichen  Werdegang  und  meine  privaten  Ziele  mit  dem
Präsidentenamt  zu  vereinen  und  allem  gerecht  zu  werden.
Deswegen  habe  ich  schweren  Herzens  entschlossen  das
Präsidentenamt weiterzugeben.“ Sein jeckes Hätz behält der nun
ehemalige  Präsident  Sven  Behnke  allerdings.  „Ich  werde
weiterhin aktiv im Vorstand der KAJUJA Köln mitwirken und
freue  mich,  daß  Volker  mein  Nachfolger  wird.  Ich  bleibe
KAJUJA-Familich.“

„Der  Sitzungspräsident“  Volker  Weiniger  wird  neuer  KAJUJA
Präsident

Der Nachfolger von Sven Behnke ist kein Unbekannter auf den
Kölner Bühnen. Volker Weininger, vielen bekannt als Redner
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„Der Sitzungspräsident“, ist der neue Präsident der KAJUJA
Köln. „Karneval und KAJUJA sind für mich untrennbar verbunden.
Hier habe ich meine ersten Auftritte im Karneval gespielt.
Durch die KAJUJA habe ich den Sprung auf die Kölner Bühnen
geschafft“, erinnert sich volker Weininger zurück. Als „Der
Sitzungspräsident“  steht  er  schon  seit  Jahren  bei  jeder
Session auf der KAJUJA-Bühne im Theater am Tanzbrunnen. Als
begehrter Redner im Karneval hat Volker Weininger sonst viele
Auftritte am Abend, deswegen freut er sich schon darauf „die
ganze Sitzung zu erleben und von der ersten bis zur letzten
Minute als Präsident mitwirken zu können – wegen schon langer
bestehender Buchungen wird das allerdings erst 2023 klappen.“

Eine Unterscheidung ist Volker Weininger wichtig. „Das Amt des
KAJUJA-Präsidenten übernehme ich bei unseren Veranstaltungen
als Privatperson. Ich denke, da sollte es eine klare Grenze zu
meiner Bühnenfigur geben. Abgesehen davon würde ich das Ende
einer  KAJUJA-Sitzung  mit  der  Schlagzahl  des
Sitzungspräsidenten auch gar nicht erleben!“, lacht er.

Jecke Bereicherung für die KAJUJA Köln

Der  Vorstand  der  KAJUJA  Köln  freut  sich  über  diese  jecke
Bereicherung. „Volker hat schon immer auf den Probeabenden
seine Erfahrung der Kölschen Bühnen mit den Bewerbern geteilt“
heißt es aus dem Vorstand. „Wir freuen darauf mit ihm als
Präsident neue Impulse für unsere Nachwuchsarbeit zu erhalten.
Und auch das ein oder andere Kölsch gemeinsam zu genießen.“
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